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VORL.NR. 272/23 
 

 

 

 
Datum: 

18.09.2023 

 
Antrag: Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Innenstadt 
Bezug SEK:  

 
Bezug:  
Anlagen:  

 

 
 

Antragstext: 

 
Informationsanfragen: 

- Gibt es Weiterentwicklungen zum Planungsstand ZOB, Stadtbahn, Arsenalplatz, Frank-Areal, 

W&W-Areal und Grundstück Eisenbahnstraße?  

 

- Umbau Arsenalplatz 

Welches Beleuchtungskonzept ist geplant?  

Werden Maßnahmen wie am Akademiehof (Maximalbeleuchtung bei Problemen) schon in die 

Planungen integriert? 

 

- Wann und wie lange sollen in der Myliusstraße Bauarbeiten stattfinden oder Beeinträchtigungen 

durch die Baumaßnahmen der Stadtwerke und den Umbau ZOB? 

 

- Bietigheimer Straße 29 

Welche Bebauung ist in der Bietigheimer Straße geplant? 

Wurde hier auf ein Vorkaufsrecht für die Fläche verzichtet? 

Gibt es Planungen zur Sicherung von Flächen für die Feuerwehr?  

 

- Wie weit sind die Planungen zum Nachttarif im Walcker-Parkhaus bereits umgesetzt. Wird künftig 

eine Ein-/Ausfahrt über Kennzeichenerkennung möglich sein? 

 

- Gibt es Planungen zur Erneuerung und Ertüchtigung der Spielgeräte auf dem Spielplatz in der 

Asperger Straße? 

 

- Wie ist der Planungsstand für den Radweg Alleenstraße – Forum – Friedrich-Ebert-Straße? 

 

- Wie ist der Planungsstand für den Bau zusätzlicher Fahrradabstellbügel Innenstadt? 

 

- Wie ist der Planungsstand für Tempo 30 am Arsenalplatz sowie in der gesamten Südstadt? 
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- Wie ist der Planungsstand zum Thema Wärmeplanung (insbesondere Südstadt)? 

 

- Wie ist der Planungsstand zur Neukonzeption und Entsiegelung Karlsgarten?  

 

- Wie geht es weiter mit der Sanierung Richard-Wagner-Straße nach der Bürgerinformation (insb. 

Zeitplan?)  

 

- Wie ist der Status im Bebauungsplanbereich “Blockinnenbereich Silcherstraße“? 

 

 
Anregungen:  

- Könnte die Geschwindigkeitsanzeige in der Bietigheimer Straße nicht umgedreht werden – nach 

unten und nicht nach oben? 

 

- Parklotsen: An Veranstaltungstagen sollten dringend Parklotsen eingesetzt werden. An einer Stelle 

herrscht Chaos, an anderer Stelle leere Parkhäuser, siehe Anlage (Parkleitsystem weist am Forum 0 

Parkplätze aus, dabei ist das Parkhaus am Landratsamt fast leer und am Bahnhof über 300 freie 

Parkplätze verfügbar). Da das Parksystem nicht die nötigen Informationen liefert, müsste Personal 

vor Ort koordinieren. 

 

 

 
 

Unterschriften: 
 
 
Stadtteilausschuss Innenstadt 
 

 
 
 
 
 

 

 
 

Verteiler: DI-DIV, FB 13, R05 

 

 

 
Federführung: 

Geschäftsstelle Gemeinderat 

 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatu

m 

Sitzungsart 

Stadtteilausschuss Innenstadt 29.11.2023 ÖFFENTLICH 
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